



La démocratie, façon CGT

Chez EIS, les élections professionnelles ont eu lieu le 4 février 2014.

L'UNSA présente une liste ; elle est la seule. Et ses candidats sont élus

On appelle cela la démocratie des urnes. Heureuse, l'UNSA Clemessy publie les résultats par un tract épinglé au panneau d'affichage.

Et c'est par ce biais que la CGT découvre :

- Qu'il y a eu des élections
- Qu'elle a perdu une partie de son équipe qui a préféré basculer à l'UNSA

Plutôt que de se remettre en cause, de se poser les bonnes questions : que s'est-il passé ? Pourquoi certains ex-élus CGT sont passés UNSA ? Peut-être... parce que sans aucune information ni suivi ?

Non ! De cela la CGT s'en fiche ! Elle fait mieux ! Elle décide de contester ces élections et d'aller devant les tribunaux pour essayer de les faire annuler !

Au-delà d'une « guerre politique », les salariés d'EIS apprécieront que leur choix est aujourd'hui contesté, désavoué, critiqué et qu'il ne vaut rien aux yeux de la CGT.

N'y a-t-il donc rien de plus important à faire chez EIS, au sein du Groupe Clemessy que de perdre son temps dans ce type de basse manœuvre ?

Les salariés d'EIS ont choisi le 4 février. Librement. En toute connaissance de cause. Les élus UNSA prennent à cœur de les représenter, de les défendre au mieux, tous les jours, dans leur quotidien professionnel.

Et cela, pour l'UNSA, c'est l'essentiel.

L'UNSA EIS
28 février 2014